

La polémica elección de Luis Felipe Henao en la junta de Ecopetrol que estuvo a punto de hundirse

En la Asamblea se advirtió el conflicto de intereses en tanto su esposa Luz Stella Murgas es presidente de Naturgas y su cercanía con Sarmiento, dueño de Promigas

Por: Las Dos Orillas | abril 01, 2025



Fotos Farandula.co



El nombramiento de Luis Felipe Henao en la junta directiva de Ecopetrol fue cuestionado en la Asamblea de accionistas de la petrolera estatal por su condición de esposo de la presidente de Naturgas, Luz Stella Murgas Maya, el gremio que asocia a los productores de gas, en un momento en que este hidrocarburo toma especial relevancia en los planes estratégicos de la petrolera estatal.

Henao entró a la junta en representación de los fondos privados, como reemplazo de Juan José Echavarría, postulado por Luis Carlos Sarmiento Angulo, propietario de Porvenir, cuya voz pesa al momento de escoger el representante de los fondos de pensiones. Sarmiento, el anterior jefe de Henao también tiene intereses en el sector del gas como mayor accionista de Promigas. El gremio que presiden Luz Stella Murgas desde septiembre de 2021 incluye a las empresas productoras, transportadoras, distribuidoras y comercializadoras de gas natural en el país.

Luis Felipe Henao lleva más de 8 años trabajando para las [empresas de Luis Carlos Sarmiento Angulo](#). Según La Silla Vacía, de acuerdo con los datos del sistema de aportes de seguridad social, desde junio de 2016 hasta octubre de 2023, la empresa Adminegocios pagó las prestaciones sociales (salud, pensión, cesantías, riesgos laborales y caja de compensación) de Henao. Adminegocios es una de las casas matrices de Sarmiento Angulo. Posteriormente, el vínculo se renovó con otra empresa del Grupo Aval.

Naturgas, es otra entidad donde pesa la posición de Luis Carlos Sarmiento. El presidente del Consejo Directivo de Naturgas, el gremio que incluye a las empresas productoras y distribuidoras de Gas es Juan Manuel Rojas, presidente de Promigas, empresa líder en la distribución de gas con cerca de 46 % de Colombia, es propiedad mayoritaria de Luis Carlos Sarmiento Angulo a través de Corficolombiana. Incluye 21 compañías dedicadas al transporte y distribución de gas natural, regasificación de gas natural licuado (GNL), distribución de energía eléctrica y servicios integrados a la industria.

El único aspecto donde no interviene Promigas es en la producción

De las 29 empresas afiliadas a Naturgas, 5 son controladas por Promigas, cuyo mayor accionista es Corficolombiana, entre las que se destacan las empresas de transporte: Promioriente, Transmetano y Spec LNG; y de distribución: Surtigas y Gases de Occidente. Promigas también cuenta con una participación accionaria, no controlada, en Efigas, Gases del Caribe y Gases de la Guajira.

La cercanía con Luis Felipe Henao como miembro de la [junta de Ecopetrol](#) no solo es interesante para Naturgas, sino también para Luis Carlos Sarmiento Angulo y su interés en el transporte y distribución del gas. Ecopetrol ha indicado sus últimas Asambleas de accionistas que el gas es el principal negocio de la compañía, específicamente su producción, y también ha mencionado en varias oportunidades su deseo de vender su participación del 51,8 % en Inversiones de Gases de Colombia S.A. (Invercols), empresa que cuenta con 13 compañías, 5 controladas y 9 no controladas, algunas dedicadas a la distribución y transporte de gas natural y gas licuado de petróleo.

Como están las cosas, muy seguramente Henao estará llamado a declararse impedido en más de una de las deliberaciones de la junta de Ecopetrol que tiene por delante.



SÍGUENOS EN Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



Etiquetas: Ecopetrol, Luis Felipe Henao, Naturgas

Publicidad

Lo más leído

- El poderoso ganador que le hizo moñona a Petro: le vendió su hacienda y esta le quedó a sus empleados
- Carlos Slim no para, ahora, junto al dueño de Ocesa, quiere competirle al Movistar Arena y al Medplus
- Los Emiratos Árabes y Ecopetrol financiarán el gran Data Center de alta tecnología de Santa Marta
- Así es el nuevo outlet de Ara donde sus precios son más baratos y encuentra productos al por mayor
- El Urbismo empieza a llegar a la campaña de Vicky Dávila: Alicia Arango será su estrategia política
- Copropietarios de La Quinta Club House, en Pereira, denuncian falta de transparencia en la administración
- Hasta \$25 millones por persona, el crucero gringo que viaja por el Río Magdalena
- ¿Quién es la abogada de Carlos Lehder que logró que Petro le devolviera su libertad de manera express?
- Cómo una pareja de profes llaneros metió su colegio de Villavicencio al top 10 de los mejores del país
- De dónde llegan los cigarrillos Rumba, los más baratos y más contrabandeados de Colombia

Publicidad

Notas recomendadas



Cómo lograron 39 banqueros ponerse de acuerdo con Petro para firmar el Pacto por el Crédito



De dónde viene la cercanía de Gustavo Petro con el banquero Jaime Gilinski



La investigación que muestra que el estrés y la violencia van de la mano con la demencia



"Petro es un hombre solitario que no genera confianza ni sabe armar ni trabajar en equipo"

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Denuncian que mientras los soldados estaban de ser...

Por: Edwin Raúl Quiñones Gama

El invierno anticipado que tiene contentos a los habit...

Por: Raúl Antonio Aldana Obero

Esto le pagó el Gobierno Petro a Fecode para que no...

Por: Luigi Parra Forero

La única que sabe hacer el Gobierno Petro es reparti...

Por: Carlos Eduardo Lagos Campos

¿Cuándo va a terminar la explotación laboral en la Tr...

Por: Daniel Beltrán

+ Notas Ciudadanas

Publicidad



Los dos hombres de confianza de Daniel Quintero que también están enredados en escándalo de Aguas Vivas

Se aplazó el juicio contra el exalcalde donde también habrían participado Sergio Andrés López y Carlos Mario Montoya además de 8 miembros más de su administración



Martha Peralta, otra congresista denunciada por Olmedo López por presunta corrupción en La Guajira

La senadora del Mais, aliada del Gobierno, tendrá que explicar su relación con contratistas que habrían terminado dilapidando millones en la construcción de jagüeyes



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Calle 98a # 51-69 La Castellana
Bogotá, Colombia
+57 (1) 7564535
contacto@las2orillas.co
ventas_comercial@las2orillas.co
Todos los derechos reservados. Fundación Las Dos Orillas
[¿Quiénes somos?](#) | [Política de Privacidad](#)

Implementación y soporte:
useIT